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Прошло 10 лет после трагедии. Россию обвинили, провели расследование и суд, который 
установил, что Боинг МН17 был сбит из "привезенного из России Бука, с поля под 
Первомайским". Прямая вина России установлена не была. Теперь пострадавшие страны 
пытаются не мытьем, так катаньем возложить на нас ответственность - обратились в 
ЕСПЧ и в ИКАО с тем, чтобы эти структуры признали ответственность России. Хотя, 
антироссийская пропаганда эту ответственность на Россию уже давно повесила, причем, в
полной мере.

Власть наша давно забросила это дело и пустила на самотёк. Но может, это даже для неё и
лучше (для власти, но не для страны). Как говорится, лучше жевать, чем говорить. Всё, 
что было сказано российской стороной было использовано против неё же... Поимка на 
лжи (а мы ловились неоднократно) - в глазах общества - это доказательство вины.

Но при всем этом, нам в каком-то смысле даже везёт! Во-первых, как уже было сказано 
выше, голландский суд не установил ответственность России и даже оправдал одного из 
подсудимых. Во-вторых, Международный суд ООН не принял обвинения Украины в 
адрес России в связи с этим делом, что нашими властями было записано себе в актив и 
явилось (по их же мнению) подтверждением убедительности российской "аргументации". 

Поэтому, до вердикта ЕСПЧ и решения ИКАО, наши власти ничего не будут делать - их 
всё устраивает. Да и отказались они участвовать в этих разбирательствах.

https://dzen.ru/private_objectivist


И многочисленные телезрители поддерживают власти в этом - нас, типа, это это не 
касается. А нам все равно: пусть там, на Западе, решают, что хотят - нам по барабану.

Ни те, ни другие не понимают значения катастрофы МН17 и её влияния на настроения в 
Европе и отношение к России. Мы живем в обществе других стран и не можем не зависеть
общества, игнорировать отношение общества. И вот это, на мой взгляд, ключевой момент,
который власти не понимают и не осознают.

Украину 30 лет антироссийской пропаганды превратили в Антироссию. На этой 
пропаганде выросло целое поколение. Нынешние руководители Украины - это как раз 
продукт этой пропаганды. Почему эта пропаганда, переписывание истории в 
антироссийском ключе не беспокоили Россию? Почему мы не добивались установления 
на Украине русского вторым государственным?

Потому что не понимали важности и нужности этого. И я не уверен, что поняли, хотя с 
началом СВО это стало очевидным даже для идиотов - когда нашу армию встретили не 
соотечественники, ждущие освобождения, а враги-русофобы, люто ненавидящие нас. 
Потому что их вырастили и воспитали на этой ненависти. А кто не воспитался, того 
зачистили после 14 года, "благо" они засветились в пророссийских акциях...

То же самое и в отношении МН17 - Россия даже не думает заниматься контрпропагандой, 
хотя этот случай настроил Европу против России и пропаганда обеспечила полную 
поддержку Украине и после крушения и сейчас, во время СВО. Вот "говорящие" сами за 
себя твиты:

Слева это катафалки с телами погибших в рейсе МН17, возращающихся в Нидерланды, а 
справа - Ф16, отправляемые Нидерландами на Украину. И подпись : мы посылаем кое-что 
обратно. Обратите внимание на количество просмотров лайков и репостов. И это всего 
лишь один твит, не самого популярного блогера.



Вот ещё один, подобный :

И когда Путин удивляется(неоднократно и искренне!), почему это Европа не покупает 
наш дешёвый газ, а покупает более дорогой, себе в убыток, то он просто не понимает, что 
они не хотят иметь дело с нами, и что такое поведение, в общем-то, НОРМАЛЬНО. 
Потому что мы для них - убийцы и лжецы.

А Путин, и шире, русский человек этого не понимает. Русский пойдет и купит молоко там,
где унизили, избили его ребенка. Купит, потому что там дешевле и ближе! А ребенку 
скажет, что ты наверно сам виноват - не могут же тебя без причины поколотить?! Вот в 
этом, мне кажется, суть России. Полное отсутствие чувства собственного достоинства и 
национального самосознания. Мы "навоз, на котором произрастают другие народы". Это 
выражение (о навозе) Столыпину приписывают, но даже не важно, кто именно это сказал, 
главное, что это так и есть, по факту.



Почему вот этот клоун (тот, что слева) после всего произошедшего сидит в Госдуме, да 
ещё возглавляет комитет по обороне?

Он во всем мире воспринимается как лжец, причём, пойманный на лжи. Кто из 
нормальных людей захочет с ним разговаривать и о чем с ним вообще можно говорить? 
Его после того брифинга нужно было засунуть на какую-нибудь дачу, рыбу ловить и 
чтобы он больше никогда и нигде не отсвечивал. Но этого токсичного сажают на 
кучерявую, публичную, видимую должность и не понимают, как цинично ЭТО выглядит 
со стороны. Особенно, со стороны пострадавших. Неужели некого больше посадить 
было???

Так вот, мы во многом сами виноваты в отношении к нам и ничего не предпринимаем, 
чтобы изменить положение вещей. А не предпринимаем потому, что не понимаем. А раз 
не понимаем, то с этим ничего не поделаешь. Когда-нибудь может и дойдет, поймем, но 
будет уже поздно. Да уже поздно, в общем-то...

И МН17 - это начало этой "эпопеи", на которое потом накрутилось и выросло всё 
остальное. Эпопеи антироссийских и антирусских настроений умело подогретых, 
усиленных и направленных в нужное русло. И мы этому только помогли: своей ложью, 
своей беспринципностью и неспособностью понять и противодействовать.

И это ещё один итог прошедшего 10-летия. 
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